

- АЛЕКСАНДРОВА Надежда Викторовна — заведующая сектором Научно-исследовательского отдела рукописей Научной музыкальной библиотеки Санкт-Петербургской консерватории, кандидат культурологии. E-mail: aleksandrova-nv@mail.ru
- АЛЕКСАНДРОВА Nadezhda — PhD, Sector Head of the Manuscripts Research Department of the Scientific Music Library of the St. Petersburg Conservatory. E-mail: aleksandrova-nv@mail.ru
- АФОНИНА Нина Юрьевна — профессор кафедры теории музыки Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: music73@rambler.ru
- АФОНИНА Nina — PhD, Professor at the Music Theory Department of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: music73@rambler.ru
- БРАГИНСКИЙ Дмитрий Юрьевич — заместитель директора Средней специальной музыкальной школы Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: dmi-braginsky@yandex.ru
- БРАГИНСКИЙ Dmitriy — PhD, Deputy Director of Secondary Special Music School of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: dmibraginsky@yandex.ru
- ГАУДАСИНСКАЯ Елена Станиславовна — Заслуженная артистка Российской Федерации, доцент, заведующая кафедрой концертмейстерского мастерства Санкт-Петербургской консерватории
- ГАУДАСИНСКАЯ Elena — Honoured Artist of the Russian Federation, Associate Professor, Head of the Department of Concert Performance of the St. Petersburg State Conservatory
- ГАУДАСИНСКИЙ Станислав Леонович — Народный артист РСФСР, профессор, заведующий кафедрой режиссуры музыкального театра Санкт-Петербургской консерватории
- ГАУДАСИНСКИЙ Stanislav — People's Artist of the RSFSR, Professor, Head of the Directing Department of the Music Theater of the St. Petersburg State Conservatory
- ГЛИВИНСКИЙ Валерий Викторович — музыковед, доктор искусствоведения. E-mail: val@glivinski.com. Персональная страница и веб-сайт: conservatory-ru.academia.edu/ValeryGlivinsky, valeryglivinsky.academia.edu
- ГЛИВИНСКИЙ Valery — DSc, PhD, musicologist. E-mail: val@glivinski.com. Personal profile and website: conservatory-ru.academia.edu/Valery-Glivinsky, valeryglivinsky.academia.edu
- ГОЛОЩЁКИН Давид Семенович — Народный артист Российской Федерации, художественный руководитель Санкт-Петербургской филармонии джазовой музыки
- ГОЛОЩОКИН David — People's Artist of the Russian Federation, head of the St. Petersburg Philharmonic of jazz music
- ГОРЯЧИХ Владимир Владимирович — доцент кафедры теории музыки Санкт-Петербургской консерватории, доцент Института истории Санкт-Петербургского государственного университета, кандидат искусствоведения, главный редактор журнала Musicus. E-mail: musicus_cons@mail.ru
- ГОРЯЧИХ Vladimir — PhD, Associate Professor at the Music Theory Department of the St. Petersburg State Conservatory, Associate Professor at the Institute of History of the St. Petersburg University, Editor-in-Chief of the Musicus journal. E-mail: musicus_cons@mail.ru
- ДАНЬКО Лариса Георгиевна — Заслуженный деятель искусств РСФСР, профессор Санкт-Петербургской консерватории, доктор искусствоведения, главный редактор журнала Musicus с 2004 по 2009 год. E-mail: danklar@mail.ru
- ДАНКО Larisa — DSc, PhD, Honoured Art Worker of the RSFSR, Professor of the St. Petersburg State Conservatory, Editor-in-Chief of the Musicus journal from 2004 till 2009. E-mail: danklar@mail.ru
- КАРПУН Надежда Аркадьевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: nadya.karpun@bk.ru
- КАРПУН Nadezhda — student of the Faculty of Musicology of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: nadya.karpun@bk.ru
- КУКУЛЕВИЧ Лидия Анатольевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: lidiakukulevich@mail.ru
- КУКУЛЕВИЧ Lidiya — student of the Faculty of Musicology of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: lidiakukulevich@mail.ru
- МИХАЙЛОВА Елена Андреевна — научный сотрудник Отдела рукописей Российской национальной библиотеки, кандидат искусствоведения. E-mail: elena.mihailova@inbox.ru
- МИХАЙЛОВА Elena — PhD, research fellow of the Manuscripts Department at the National Library of Russia, research fellow of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: elena.mihailova@inbox.ru
- МОСЯГИНА Наталья Викторовна — доцент кафедры древнерусского певческого искусства Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: n.mosiagina@list.ru
- МОСЯГИНА Natalia — PhD, Associate Professor at the Department of the Old Russian Art of Singing of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: n.mosiagina@list.ru
- ПЛЕХАНОВ Константин Геннадьевич — артист оркестра Санкт-Петербургского государственного детского музыкального театра «Зазеркалье»
- ПЛЕХАНОВ Konstantin — artist of the *Looking Glass* Children's Musical Theatre Orchestra
- СЛОНИМСКИЙ Сергей Михайлович — Народный артист РСФСР, академик Российской академии образования, композитор, профессор кафедры специальной композиции и импровизации Санкт-Петербургской консерватории
- СЛОНИМСКИЙ Sergey — People's Artist of the RSFSR, Academic of Russian Academy of Education, composer, Professor at the Special Composition and Improvisation Department of the St. Petersburg State Conservatory
- УСАЧЁВА Ольга Викторовна — музыковед, заместитель директора Научно-исследовательского института российской музыки при Университете города Линь (Китай), кандидат педагогических наук. E-mail: korovka2005@list.ru, eyy@lyu.edu.cn
- УСАЧЕВА Olga — PhD, musicologist, Deputy Director of the Research institute of the Russian music of the Linyi University (China). E-mail: korovka2005@list.ru, eyy@lyu.edu.cn